

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan oleh penulis, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kepolisian memiliki peranan penting dalam mewujudkan keamanan dan kenyamanan dalam kehidupan masyarakat, kepolisian merupakan lembaga pengayom masyarakat dalam seluruh kondisi sosial. Peran kepolisian dapat dikatakan sebagai aspek kedudukan yang berhubungan dengan kedudukannya sebagai pelindung masyarakat. Peranan yang dilakukan tersebut baik secara preventif maupun represif. Dalam menanggulangi tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh pelajar di Kota Padang untuk saat ini masih sangat lemah, hal tersebut terlihat dari jumlah kasus yang terus mengalami peningkatan. Maka untuk itu peranan aparat Kepolisian tersebut perlu ditingkatkan agar tindak pidana pencurian dengan kekerasan tidak mengalami peningkatan.
2. Faktor penyebab pelajar melakukan tindakan pencurian dengan kekerasan terdiri dari beberapa faktor yakni faktor lingkungan, faktor ekonomi, faktor pendidikan dan faktor kurangnya pengawasan dari orang tua. Dari beberapa faktor tersebutlah yang membuat pelajar berani melakukan tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang seharusnya tidak boleh dia lakukan apalagi untuk seusianya sekarang yang masih sangat untuk mendapatkan pendidikan dan perlindungan hukum yang layak.

3. Kendala atau hambatan dalam menaggulangi tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh pelajar di Kota Padang adalah faktor sarana dan fasilitas, faktor Perwira Kepolisian merangkap jabatan dan faktor dari masyarakat itu sendiri, karena masyarakat menutup diri dalam penyelidikan kasus tindak pidana yang terjadi.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan oleh penulis, maka penulis menyarankan :

1. Kepolisian hendaknya lebih maksimal lagi dalam mengungkap suatu kejahatan tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh pelajar demi tercapainya keamanan dan ketentraman masyarakat-masyarakat, sebab polisi memiliki fungsi penting yaitu sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.
2. Diharapkan untuk aparat kepolisian dapat melengkapi lagi sarana dan prasarana serta penambahan lagi anggota kepolisian sehingga hambatan-hambatan bisa diminimalisir. Dengan demikian pihak kepolisian akan lebih efisien dan mudah lagi dalam mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dengan kekerasan di Kota Padang.